

Auf Schuldenbergen können keine Kinder spielen. Statt Geld für Schuldzinsen zu verwenden, **investieren wir lieber in die Zukunft**. Meine FDP-Kollegen im Deutschen Bundestag und ich wollen einen **ausgeglichenen Haushalt im Jahr 2014** erreichen. Dann können endlich Staatsschulden zurückgezahlt werden.

Wir haben weniger als drei Millionen Arbeitslose, sehr gute Steuereinnahmen und ein solides Wirtschaftswachstum. Die Voraussetzungen für den Schuldenabbau sind da. Wir packen das an. **Mit Mut, mit Haltung, mit Überzeugung. Denn Freiheit bewegt.**

Herzliche Grüße

Rainer Brüderle

PS: Ich freue mich auf den Meinungsaustausch mit Ihnen. Werden Sie DialogPartner der FDP im Deutschen Bundestag. Melden Sie sich online unter www.fdp-fraktion.de/dialogpartner an oder schicken Sie uns die Antwortkarte aus dem beiliegenden Flyer zurück.